
 
    

      

  

Botucatu, 11 de setembro de 2020. 

Exmo. Sr.  

Ednei Lázaro da Costa Carreira  

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 612, aprovado em Sessão Ordinária de 
31/08/2020, através do qual solicita “que os ônibus voltem a circular nos seus 
horários estabelecidos antes da pandemia no bairro Alvorada da Barra em Terras de 
Botucatu, e em especial, no horário das 6h30 no Rio Bonito Campo e Náutica, para 
beneficiar os trabalhadores de referidos locais que utilizam o transporte coletivo.” 
esclarecer o que segue: 

                                                                                                                                                                               
Informamos que analisaremos o pedido considerando a demanda existente no bairro 
Alvorada da Barra, destacamos que recentemente incluímos na operação em dias 
úteis mais dois horários na referida linha (208 – Rodoviária / Vitoriana). 
 
                                                                                                                         
Atenciosamente, 
                                                                            
   
 
 
 
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 

 


